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DECLARACIONES 
SR. ELIAS ANTONIO SACA 
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA 
04 DE JULIO DE 2005. 
 
 
*** Un trabajo que se inicia hay que terminarlo y falta todavía, estamos en julio, agosto, tenemos un 
margen y un espacio para tomar la decisión, hoy hemos querido venir a darle  nuestro más sentido 
pésame a la madre y a la esposa de este miembro de la Fuerza Armada, que lamentablemente  
perdió la vida en un accidente, sin duda deberá recibir los honores que le corresponden y he querido 
personalmente dárselas  a su madre, por supuesto que es un momento muy difícil, ya el Ministro de 
Defensa les ha informado a ustedes de que forma vamos apoyar a la familia de este integrante de la 
Fuerza Armada, que estaba en tareas de reconstrucción y que prácticamente dio su vida. 
 
PREGUNTA INAUDIBLE 
 
Mire, esa es una posibilidad, una posibilidad bastante grande, nosotros estamos, tenemos nuestras 
fuerzas listas, pero todo dependerá de la situación. Irak es un país que después de las elecciones, 
después de instaladas su asamblea, tiene que hacer una constitución  y darse un espacio para que 
las fuerza públicas iraquí, tome el control de su país, esto lleva tiempo. 
 
Nosotros como El Salvador, estamos apoyando  a este país, como apoyamos  a otra serie de 
países, incluso Haití, con policías, y otras fuerzas de paz que tenemos alrededor del mundo, porque 
también  El Salvador recibió en su momento el apoyo  de la comunidad internacional. Así que 
estamos  todavía por tomar esa decisión. Vamos a sentarnos con el ministro a finales de julio, 
principios de agosto, para ver esta situación. 
 
PREGUNTA INAUDIBLE 
 
Mire, ellos siguen negociando durante todo el fin de semana, los transportistas han estado 
negociando, con el Ministro de Obras Públicas y el Viceministro de Transporte y estamos 
negociando sobre la base de compensar al pasajero. ¿Qué significa esto?, que la gente no pague 
más. 
 
Esa es la posición del Gobierno, he platicado  con el Ministro de Hacienda y a pesar de nuestra difícil 
situación fiscal, ustedes saben  que el país va coyol quebrado, coyol comido, pero vamos a tener los 
fondos, y ya están dispuestos los fondos  para ***esa compensación para que la gente no pague ni 
un centavo más, la preocupación del gobierno, es que  la gente no pague ni un centavo más. 
 
 *****A 40 CENTAVOS POR GALON DE DIESEL 
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Bueno esa es la propuesta del gobierno, hemos estado platicando  y esperamos que las gremiales 
sean concientes que aumentarle al pasaje no es lo más adecuado, no es lo más conveniente y sería 
golpear a los salvadoreños, yo esperaría que esta actitud tan abierta del gobierno, de diálogo, de 
tolerancia  pues termine en  un arreglo que favorezca a los salvadoreños. 
 
PREGUNTA INAUDIBLE 
 
Yo no quiero adelantarme a ningún paro técnico, yo le estoy apostando al diálogo, y desde  el 
momento que hasta en el fin de semana han estado platicando, ***las rutas  están circulando, son 
muy pocas rutas las que están cobrando más de 20 centavos y la mayoría de empresarios de 
transporte se han mantenido en 20 centavos y quieren llegar a un acuerdo con el gobierno, yo 
esperaría la madurez, esperaría la visión de futuro. 
 
Los dirigente de ATP, los dirigentes de AEAS, y de toda la gente que está involucrada en el 
transporte como son también los microbuseros. 
 
PREGUNTA INAUDIBLE 
 
Las multas son impuestas y tienen que pagarse, el único que puede quitar las multas es la Asamblea 
Legislativa, y yo le quiero decir algo, las multas se van a imponer a aquellos  que están cobrándole 
más a  la gente, a aquellos que están irrespetando la ley, nadie puede cobrar más de lo que autoriza 
el gobierno, porque este es un servicio público. 
 
Así que a mí me gustaría que le diéramos espacio al gobierno y a los empresarios de transporte a 
que nos pongamos de acuerdo, hoy a pesar de lo que se decía de que muchas rutas iban amanecer  
cobrando más *** las rutas que están cobrando los 25 centavos, incluso, la gente se esta resistiendo 
a pagar los 25 centavos. 
 
PREGUNTA INAUDIBLE 
 
*** De los fondos de Hacienda lo que recogemos día a día, rascar  de un lado, rascar  de otro, hasta 
completar la plata que necesitamos, pero el dinero esta seguro para pagar,  para compensar el costo 
del diesel. 
 
PREGUNTA INAUDIBLE 
 
Son manejos de Hacienda, no tengo ningún conocimiento, y alguna de estas cooperaciones son 
normales, pero realmente Hacienda tiene la emisión de bonos las cuales se han colocado, yo no 
tengo ningún conocimiento. 
 
PREGUNTA INAUDIBLE 
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Lo más pronto posible, pero hay que darle espacio  a las autoridades para que negocien con los 
transportistas, hay que quitarle el morbo a esto, el morbo es que salga la autoridad pública, el morbo  
es que decomisemos buses, ese morbo no va existir, porque este gobierno  va a negociar y le 
vamos a seguir cobrando lo mismo a  la gente, así que démosle tiempo. 
 
PREGUNTA INAUDIBLE 
 
Desde la última vez que hablamos con ellos, el diesel ha subido casi un dólar, desde el momento 
que nosotros estamos compensándole a la gente, es que hay una lógica  de que se han aumentado 
los costos, sino, no estaríamos haciendo esto, es un gran sacrificio *** sin embargo lo más 
importante es que la gente no pague más. 
 
PREGUNTA INAUDIBLE 
 
Eso es totalmente falso, no hay ninguna autorización para aumentar el precio, el objetivo de la 
negociación, es que la gente no salga afectada, mi preocupación es que no se cobre más. 
 
PREGUNTA INAUDIBLE 
 
No tengo idea pero yo creo que en Julio estarán todas las candidaturas listas, ya en San Miguel ya 
está en su precampaña, en Soyapango ya está en su precampaña, realmente ARENA ha mostrado 
una madurez tremenda, en Usulután, alguna gente que se había retirado del partido ha vuelto, 
ustedes pueden ver que ARENA va con toda la fuerza del mundo para las elecciones de alcaldes y 
diputados 
 
 


